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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか
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http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人
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第２３３６回例会 プログラム

一年を顧みて①

今後のスケジュール

6月 8日（水） 第4回親和会 9:03ｽﾀｰﾄ 8:30集合 周防灘カントリークラブ

14日（火） 通常例会/一年を顧みて② 12:30～13:30 京都ホテル

15日（水） 第7回ﾛｰﾀﾘｰ塾 16:00～研修 18:00～懇親会 福岡ｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ

19日（日） 山翠会バス旅行「別府温泉と神楽女湖の花しょうぶ観賞」 8:50集合(事務局前駐車場)

21日（火） 夜間例会/最終例会（山翠会合同） 18:30～ 京都ホテル

26日（日） 第27回第1グループゴルフ 8:00ｽﾀｰﾄ 7:30集合 京都カントリークラブ

6月5日（日）第17回京築地区合唱際「ハーモニーフェスタ2011」



第２３３４回例会記録 ～２０１１年５月２４日

プログラム 地区協議会報告②

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 井上龍彦会員

会長挨拶（若山直樹）

皆さんこんにちは。今日は大変いいお天気になりそうですが、昨夜までは梅雨を思わせるよう

な雨が続きました。あまり聞きなれない言葉だと思いますが、二十四節季の中ではこの季節を

「小満」といいます。小さく満つると書きます。「陽気盛んにして、万物長じ、草木が茂り、天地に

満ち始める頃」とあります。この季節の夏のスピードは速いものです。初々しかった若葉はたち

まち緑となって湧き上がります。この地もいよいよ田植えの季節を迎えたようです。私もいくらか

自分で田んぼを作っています。福島会報広報委員長からこの年度の最初に「若山さんちの稲日記」として

紹介して頂きましたが、早いものでもう一年を迎えようとしています。

田植えも含め今や田んぼの仕事はほとんど機械任せですが、それでもやはり土と水と格闘しなければな

りません。自然との闘いです。ただ自然と触れ合う中で心癒されるものを感じるようになりました。自然は時

に今時のような大災害をもたらしますが、自然の力なくしては生物は生きてはいけません。この時期になる

と自然の力のありがたさをつくづく感じます。

さて、今週の土曜日は例会を変更しての沓尾松山公園の整備となります。自然の素晴らしさを感じつつ

みんなで参加いたしましょう。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室克典）

・明日、16：10より行橋高校にてインターアクトの例会を開催します。

メークアップにもなりますので、都合のつく方は参加して下さい。

男性合唱団（岩室会員）

・週報にも掲載していますが、6月5日にコスメイト行橋にて第17回京築合唱祭、ハーモニーフェスタが開催

されます。男性合唱団も参加します。

社会奉仕委員会（安本委員長）

・5月28日（土）に沓尾松山公園の清掃活動を行います。小雨決行です。9：30に集合して下さい。

多数の方の参加を希望します。

次年度会長（末松孝一）

・次年度の活動報告を提出してない方は早めに提出願います。

来週から次年度に向けての合同委員会を開催します。

出席報告

・会員数４６、欠席者１９（届けあり13、無し6）出席者２７、メークアップ２、出席率６４．４４％

幹事報告（宮西正晴）

・6月のロータリーレートについて 1ドル82円（現行のまま）

・地区国際青少年交換委員会より修了証書授与式の案内 6/25（土）福岡ｻﾝﾊﾟﾚｽ 13:10～

・地区ロータリー財団委員会より次年度地区補助金承認の連絡 3,800ドル（311,600円）

・行橋市明るく美しい町づくり運動推進協議会より秋花壇用花苗申込の案内

・今年度活動報告の提出をお願い致します。



本日のプログラム／地区協議会報告②

【広報・IT、会報・雑誌部会／次年度会報・広報委員長 横井俊博】

前半は地区広報・IT委員長の福山達也氏（壱岐RC）が「SMを使ったクラブ活動の広報」をテーマに、後半は

地区会報・雑誌委員長の中島禎一氏（小倉中央）が主に「ロータリーの友」について講話された。

【要旨】

・SMとはソーシャルメディアのことである。

・これからは以下の3つのキーワードを考慮しながらクラブの広報をしていかなければならない。

OPEN：情報の開示すなわち常にRCの情報を他の人に知らせることが大切である。

ロータリーについて知らない人が多すぎる。

SOCIAL：社会性、一方的な情報発信ではなく双方向の情報交換が必要である。

FREE：自由、無料 情報を交換するためのツールは自由に無料で使えなければならない。

・広報活動を行うための具体的なツールとして

ブログ、twitter、写真共有サイト（Flickr, Picasaなど）、動画サイト（You Tube,Ustream）

SNS（ソーシャルネットワークサービス 一番有名なのはFacebook 世界で6億人が利用して、RIも公式

ページを持っており、2700地区も持っている）

・結論として

今までは各クラブに独自のホームページを持つよう推奨していたが、これからは此の様なツールを使っ

て、双方向の情報交換ができるようにして頂きたい。

・ロータリーの友について

購読はロータリアンの義務であり、会費の納入、クラブ例会への出席に同じようにロータリアンにとって重

要なことである。購読すなわちお金を払っているので楽しんで読むようにしましょう。

その他、THE ROTARIANと地域雑誌（ロータリーの友を含む）の歴史について説明された。

【拡大・会員増強部会／次年度増強・分類委員長 小坪幸一】

部会では、会員増強の「秘訣十カ条」を発表されましたので、参考にしたいと思います。

また、「水前寺清子の365歩のマーチ」にのせて歌う「会員増強のマーチ」の歌詞は、非常に面白く参考にな

りますので、皆さまにお知らせします。

１．例会は歩いてこない だから出るしかないんだね

１週１回 ４週４回 祭日かぶれば１回もうけ

ロータリーは例会出席 用事ができたらメーキャップ

卓話のひとつもやってけりゃ 愉快な仲間も増えてくる

足を使い 口を使い 例会出席

休んだらメーキャップ

２．会員は歩いてこない だからさらいに行くんだね

１日一人 ３日で三人 三人入れたら二人辞める

ロータリーは会員増強 汗かき 恥かき 入れようよ

貴方の入れた会員が いつかは貴方を支えます

コネを使い 名刺使い 会員増強

休まないで入れろ

【インターアクト部会／次年度インターアクト委員長 岩室克典】

昨年は新世代奉仕が合同で協議しましたが、今年はインターアクト単独で部会をもちました。地区委員長が

交代したこともあり、インターアクトの原点に帰って協議しました。インターアクトの現状として、ロータリアン

が積極的に参加しているインターアクトクラブは活性化しており、また人数も多いようです。

【ロータリー財団部会／次年度ロータリー財団委員長 安本仁美】

皆様ご存知のように、ロータリー財団の活動の三本柱は、人道的支援、教育的支援、ポリオプラスです。次

年度は、地区より３０万円の補助金をいただけるので、これを有効に活用したいと考えています。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【米山記念奨学部会／次年度米山記念奨学委員長 道脇孝一】

1.年間を通して(10月は米山月間)米山奨学基金を啓発するための外部卓話などを積極的に行ってほしいと

のこと。

2.米山功労者を出す方法として、例会時に「米山袋」というものを作り最後に金額は言わずに名前のみを発

表し、3万円・5万円・10万円などの節目の時にその該当者の名前と金額を発表するなどの案が出ました。

3.国別の奨学生は中国人が多く、2009年には北京にて中国人の米山奨学生だけの組織が発足しました。

その年は約90名が集いました。2010年には上海にて400名の米山奨学生が集まったとの事でした。

4.寄付金に対しては、税制上の優遇措置があります。

5.2700地区の本年殿米山奨学生は20名でしたが、次年度は24名に増えるとの事でした。

【次年度ガバナー補佐 青井哲雄】

久しぶりの地区協議会でした。次年度ガバナー補佐として壇上に上がりましたが、おかげで壇上からは参

加された皆様の顔がはっきり見えました。

部会別協議会は会長・幹事部会に参加し、皆さまの意見を聞きました。印象に残ったのは「予算が少ない

ので、雑誌の部数を減らそう」との意見があったことです。行橋クラブでは、福島委員長がロータリーの友の

内容を詳しく説明してくれており、自然に興味を持って読むようにしてくれています。他のクラブではどのよう

にしているのか？気になるところです。

ニコニコ発表（村本静雄）

・地区協議会のご報告をいただいた皆様、大変ありがとうございました。 （若山会長）

・各委員長さん、青井さん、地区協議会のご報告ありがとうございました。

次年度が大変楽しみです。よろしくお願いします。 （末松副会長）

・横井さん、小坪さん、岩室さん、安本さん、道脇さん、青井さん、地区協議会報告有難うございました。（宮西幹事）

・地区協議会の報告ありがとうございました。 （青井会員、園部会員）

・5/10次男、大臣免状電検3種免状取得、長男と共に跡継ぎが2人できました。 （畑 会員）

・青井さん始め地区協議会出席者の皆さんありがとうございました。昨日家内の誕生日でした。（渡邊会員）

本日計 8,000円、累計 590,000円 ありがとうございました。

第２３３５回例会記録 ～２０１１年５月２８日（土） 「暁の夢」花壇整備

雨のため、沓尾松山公園清掃を中止し、例会は「暁の夢」花壇にて行いました。

ご出席頂いた皆様、雨の中大変お疲れさまでした。


